

Esteban Kleist – Möbeldesigner

Stellungnahme zur Homepage
Fehlberatung auf höchstem Niveau
Firmenvernichtung durch
Unternehmensberater Roland Berger

21. Dezember 2014

Das, was Herrn Seibold hier passiert ist, empfinde ich als unerhört tragisch.

Das Schicksal von Herrn Seibold, wie es in der Dokumentation sowie in den Kommentaren des Wirtschafts-Ethikers Passing, den ich seit 24 Jahren kenne und schätze, absolut glaubhaft dargestellt wird, zeigt sich als eine katastrophale Entwicklung, die einzig auf die unfassbar maliziösen Machenschaften eines höchst renommierten Unternehmensberaters zurückzuführen sind.

Wenn ich die ganze Angelegenheit von einem rein strategischen Standpunkt her betrachte, also als Umsetzung eines Planes sehe, der die Ausschaltung eines bedrohlich potenten Konkurrenten eigener Klienten zum Ziel hat, dann könnte ich auch staunen ob der genialen Züge, die zu diesem Ziel geführt haben.

Ich hätte es für völlig ausgeschlossen gehalten, dass sich solch himmelschreiendes Unrecht in einem Staat, der sich als Rechtsstaat definiert, als rechtmässig durchsetzen kann.

Es versteht sich aber von selbst, dass ich dadurch kein Bewunderer der machiavellistischen Fähigkeiten eines Roland Berger wurde; mein brennendes Mitgefühl gilt Herrn Seibold, dem ich von ganzem Herzen wünsche, dass er rehabilitiert und Herr Berger bestraft werde.

Vor allem aber auch, dass Herr Seibold wieder in den Besitz der verlorenen Patente gelangen möge und er mit Hilfe von Geldgebern seine grossartige Bauweise wieder wird aufleben lassen können!

Ich habe den Eindruck, dass Herr Seibold in Herrn Passing einen ausgezeichneten Verfechter seiner Interessen gefunden hat.

Esteban Kleist